

ECLIPSE 20 DE ABRIL

CASA 1: Júpiter está custodiando a el eclipse en esta casa, la persona que va a vivir este proceso tiene que integrar, y primero que todo mirar que es lo que esta pasando desde el punto de vista personal, desde tu propio yo, de lo que es tu personalidad, tu energía, tus objetivos personales, que es lo que esta pasando con ellos, que es lo que están requiriendo, que es lo que te esta pidiendo, el eclipse solar nos hace darnos cuenta a que es lo que le tengo que dar importancia.

La importancia que cobra vida en esta primera casa estos próximos 6 meses va a estar dedicada a la imagen a como me quiero mostrar, que es lo que quiero transmitir de mismo (a), como quiero ser visto con los recursos que tengo personalmente, como quiero hacer brillar mas mi persona, ya sea para hacerme un cambio de look, y darle un cambio a la forma de como me presento ante el mundo, tiene que ver en como quiero lucir pero siempre a nivel personal, el algunos casos los eclipses solares en casa 1 pueden generar situaciones a revisar con la individualidad, en que situaciones me estoy comportando de manera egoísta o donde quiero ser ahora mas egoísta, es el deseo de hacerlo por ti mismo , no quieres pensar en nadie mas o estar esperando a alguien solo por ti. O bien hacerte cargo de algo por ti mismo.

CASA 2: aquí no solo son los valores económicos, sino también los valores de cómo podemos sostenernos , aparentemente puede generar un vacío, porque se puede tener esa sensación de vacío, es para darte cuenta que posiblemente estes confiando en los recursos que tienes es un momento de mucho cuidado o no estas haciendo bien las cuentas, como estas administrando tus valores, no solo económicos sino también afectivos, morales, éticos, etc... puede ser que algo pierdas en un instante puede ser un estímulo a nivel, económico o material. Pero después se potencia, en especial cuando este el contacto de Júpiter-tauro que será aprox por el 16 al 18 de mayo, va a ser importante para poder examinar como es que se va retomando esa energía en todo lo relacionado ya sea económicamente, de valores personales, o con todos los recursos que tienes que mirar o buscar tú mismo en tu cartera de posibilidades que solo te pueden dar los demás, o lo que te dan los demás.

CASA 3: En esta casa tendrás que evaluar cómo están tus opiniones, como estas hablando, como te estas comunicando, elaborando tus pensamientos o si has tenido un bajón energético con algo que estabas estudiando o comenzando un curso, y de repente ya no te quedan ganas de continuar y se apago tu entusiasmo , cuidado y no tomes decisiones precipitadas ya que puede ser algo muy momentáneo y ya sea que puedas volver a retomar incluso con mas fuerza y continuar con tus planes con el acompañamiento de júpiter, entonces es probable que en esas semanas tengas ese bajón energético. Con este eclipse puedes sentir tus palabras eclipsadas se pueden sentir como si tu opinión no valiera, esto puede ser algo momentáneo. Con el movimiento de júpiter en el grado sombra de el eclipse hay personas que pueden decir que están peor que antes con los compromisos intelectuales, académicos, es decir se pudieron haber expandido en conocimiento.

ECLIPSE 20 DE ABRIL

El eclipse en esta casa también puede dejar momentos de dispersión. O bien puedes estar en un momento de creatividad, de claridad, de luz, y es muy importante para que todo aquello que deseabas materializar en días pasados sea este el momento adecuado de hacerlo.

CASA 4: aquí esta todo lo relacionado con las emociones, las raíces, en donde esta tu nido emocional, todo lo conectado a lo familiar, a donde vivo, en donde estoy establecido y como siento.

Al principio puede haber un ensimismamiento, tal vez te has sentido hecho una caca, te has sentido pequeñito, te sientes que no vales, que no estas funcionando bien, es posible un retracción sobre todo en lo que sentimos, en cómo nos sentimos, y esto va a unido a lo que no está resuelto con el pasado, este eclipse te puede colocar en un estado de ánimo o muy nostálgico o incluso ponerte en una línea al borde de la depresión, debes de tener cuidado con este eclipse cuando no te has liberado de las emociones por alguna situación que anteriormente paso en tu vida ya que pueden aflorar en el momento del eclipse, la buena noticia de como esta júpiter dándole sombra, ahí puede venir el efecto libertador o esa energía liberadora que puede abrir las puertas y que puede dar una salida, la persona puede llegar a caer en un vacío emocional a removerse muchas cosas del pasado, que en algunas ocasiones les puede llegar a provocar algún tipo de crisis aunque este la energía de júpiter a un lado.

Pasa lo mismo con los temas familiares, el eclipse te permite ver aquello que tenias tu punto de vista tus posturas y a través de este movimiento eclipsal, resulta que las cosas se empiezan a mostrar de una manera diferente a nivel familiar.

O puede llegar a pasar que, si vives con algún familiar, este te pueda decir que ya es hora de buscarte un lugar propio para vivir y tener tu espacio ya que se está generando algún tipo de incomodidad ya que esto te esta invitando a realizar un cambio profundo en tu vida a nivel familiar y a ponerte un limite con la familia.

CASA 5: el eclipse en esta área, en una casa muy solar, esto tiene un efecto cegador es una ceguera interna, es algo que tu no estes viendo o no quieras ver, eso puede ser momentáneo ya sea que no quieras aceptar alguna situación en tu vida, puedes tener una sensación de que te falta propósito o lo has perdido, se puede presentar vacíos existenciales, se puede perder el entusiasmo por ejemplo de tener hijos o de alguna obra o creación que quieres hacer, pero esto es momentáneo por la presencia de júpiter, porque júpiter va a generar un marketing personal, para no perder ese entusiasmo.

Al estar perdiendo el interés por las creaciones que estabas teniendo te comienzas a conectar con ese marketing personal, donde tu quieres volver a asumir cierto protagonismo, aquí pareciera como un péndulo de acción de ese vacío a ese aumento de querer crear, aquí debe de haber un balance por eso es muy importante estar pendiente del inicio de esta fecha 20

ECLIPSE 20 DE ABRIL

de abril el intermedio 20 de julio y el final el 20 de octubre porque aquí vamos viendo , inicio, crecimiento y los resultados que se pueden obtener.

CASA 6: un área ocupacional, relacionada con el trabajo, con el control con mi horario, dieta, con mis hábitos, con mi mascota, con mi salud, con mis empleados, el tema a destacar es el tema del servicio, se apaga este tema, ya que no le está viendo ningún tipo de resultado en el servicio, el eclipse en esta casa te hace querer sentirte útil en tu entorno, y el eclipse en esta casa es como si el al engranaje que te hace sentirte útil se le cayeran unos dientes, es como si tu rutina no estuviera generando los efectos que quisieras en tu entorno, y te reevalúa si tu trabajo de día a día es necesario hacerle un cambio, o una renovación de horarios, rutinas, cosas fijas que ya hacías sin pensar, el eclipse te ayuda a romper eso tan rutinario en tu vida y hacer nuevos caminos neuronales para no estar haciendo todo en modo automático, ya que el eclipse llega a cambiar esto que estas haciendo en modo automático y no te das cuenta, y que te des cuenta de la conexión que realmente debes llegar a tener en tus momentos de vida.

Este eclipse es el llamado de atención de como estas haciendo tu vida en tu entorno mas cercano, en temas de salud este eclipse va a marcar un diagnóstico, de cual era el causante de tu dolor de estómago, o por fin encuentras cual es la situación que te estaba agotando, para que re hacer ritmos de vida, dietas, trabajos, etc.

Sientes que estas en plena subordinación a tu trabajo, a tus tareas, si se está viviendo desde una subordinación ahí hay un efecto que puede ser bastante tenso en estos momentos, esta subordinación sería el apagón porque puede producir consecuencias que recaen en la salud a nivel psicosomático o sencillamente ya se comienzan a manifestar como síntomas que se pueden anidar con el tiempo y pueden comprometer a la salud.

Hay que mirar que es lo que te tiene cansado o cansada por repetición, como poder resolver esto, es por eso que se habla de la subordinación, que es lo que te está llevando tanto a prever para que tiempo, para la vejez para dentro de 10 años, ¿Qué es lo que tienes que prever? Para que me tengo que preparar, la casa 6 es como tener un estado de preparación y eso hace que no podamos detener la maquinaria y tengamos que estas ajustados a ese ritmo, a esa necesidad de ser efectivos, útiles, prácticamente ser personas que no nos podemos equivocar en lo que nos estamos ocupando, entonces corres el riesgo de perder tu lugar de trabajo o de ser visto de como que ya eres reemplazable, porque pierdes el sentido de eficiencia, ya no eres eficiente para los demás, ya no eres eficiente en lo que está haciendo, entonces ahí vienen las confrontaciones de este eclipse y eso es lo que también te puede enfermar.

CASA 7: entra en el área social, de relación con los demás, con los otros, los efectos que tiene el eclipse en esta casa cuando se tiene o no pareja, los que no tienen pareja, no te hagas ilusiones tan rápido porque puede ser que sea un periodo donde no se quiera saber nada de parejas no se quiera saber nada de relaciones , cuidado con eso porque el eclipse produce ese efecto de rebote, te hará revalorar si es que realmente quieres ese efecto de compañía o

ECLIPSE 20 DE ABRIL

realmente te mantengas solo o sola, eso puede ser un punto que te hará reevaluar el eclipse en esta casa, pero es verdad que viene después unos aires de progreso y avances jupiteriano, que puede mostrar tendencias u oportunidades, de que estes teniendo una racha de conocer personas extranjeras, ahí tantas cosas que pueden ocurrir con este eclipse en la casa 7, como también el caso de las asociaciones o alianzas que puedas establecer o que se pudieran romper, porque el eclipse en su primera parte puede ocasionar rupturas de alianzas, el agotamiento o el apagón de una unión.

El eclipse te va a poner en evidencia ciertas situaciones de tus socios, cómplices o pareja, al igual que en la astrología antigua esta casa representaba los enemigos visibles, es como si tuvieras una claridad de contra que es que estas peleando o contra quien y antes no lo tenias claro, el eclipse te muestra la evidencia a nivel de la pareja también te muestra algo que no has tenido en cuenta y que necesitas comenzar a ver.

Esta casa con el eclipse que tanto el otro o los demás tienen importancia en tu vida, que tanto son importantes para mí, o les puedes seguir dando o que tanta importancia se puede restar, porque puede haber un momento donde se fue la luz y volvió, en ese entonces pueden pasar muchas cosas y ahí darse cuenta, de que, si esa persona tiene o no un lugar en tu vida, pero también puede estar el otro efecto en el que simplemente ya fue suficiente.

Puede también ayudarte este eclipse a definir todo tipo de relaciones en tu vida.

CASA 8: es cuando el eclipse está en su pleno apogeo, lo que puedes experimentar al tener el eclipse en esta casa es un vacío de fuerza, de poder.

Que ocurre con tu empoderamiento, estas o no o tienes ese vacío de empoderamiento, se puede presentar que ya no te sientes tan fuerte como antes, entonces comienzas a ver que no eres tan poderoso internamente como tu lo has hecho ver, en algunas ocasiones tienes que bajar la cabeza, sumergirte y volver a salir.

Es un efecto que puede estar causando esa connotación del eclipse en relación al planeta Plutón, y en la casa 8 pasan cosas similares, que pueden darnos lección de aprender a perder o permitir perder algo, soltar algo.

O que tienes que perder para luego volver a recuperar de otra manera y ganar porque viene júpiter, este puede darte ese regalo, esos dones, pero siempre y cuando tu anteriormente soltaste porque si tú tienes las 2 manos ocupadas lo que te trae júpiter no lo vas a poder tomar.

El eclipse en esta casa es algo muy sorpresivo que no te esperabas y salto frente a ti.

Recordemos que la casa 8 es donde morimos y renacemos constantemente, es la evolución constante de donde muere una parte de uno para nacer otra, es aquello que necesitamos dejar morir para que nazca lo que debe nacer y al tener un eclipse ahí tiene que ver con el control del poder de las cosas es darle la oportunidad que lo nuevo nazca, es como si el eclipse te

ECLIPSE 20 DE ABRIL

estuviera haciendo unos procesos de metamorfosis profunda, interna, el cambio y la mutación del niño o niña que siempre he sido a un adulto mas empoderado de la vida.

CASA 9: El eclipse en esta casa comienza a movilizar el tema de los viajes, a algunas personas les genera un efecto de retracción con los viajes, que tengas que parar con los viajes o mas bien se dispare y te genere una mayor expansión y oportunidades que pueden ganar o extraer de esos viajes, después de esos viajes se puede decir que realmente cual ha sido la ganancia o el resultado y no verlo como ganancia económica sino que ganancias te ha dejado o te están dejando estos viajes, contactos o relaciones con otras culturas, o de comprensión del universo, de comprender la espiritualidad, y de las distintas visiones religiosas, las distintas creencias.

El eclipse solar puede también provocar una desconexión, que dejes de creer en cosas, que dejes de creer en alguna figura que tu veías como una santidad, ya no crees mas en eso, el eclipse puede llevarte al algún punto ciego, porque hace perder la fe hacia alguien o algo.

Al tener a júpiter esta va a ser un aspecto de mayor ampliación, puede provocar el eclipse en su máxima expresión por que esta apoyado de un planeta que siempre aumenta la energía, júpiter magnifica la energía para bien o para no tan bien.

Va a ser muy importante como te manejes bajo ese escenario o con el contacto con ese júpiter, porque se puede desbordar todo lo que esta relacionado con la casa 9 y se puede aprender muchísimo y se pueden obtener grandes ganancias a nivel interior, a nivel de conocimiento de interacción de relaciones, con personas de otras partes del mundo.

También puedes aumentar tu círculo de contactos, de conocidos, puede también profundizar a nivel de estudios, estudios más abstractos o superiores.

Es un momento de mucha apertura en esta casa para poder ver eso que te hace falta o que antes no te permitías llegar o conectar a algo más grande que tú.

El eclipse es una forma de conectar con esa transcendencia, si te cae el eclipse con júpiter hay que romper paradigmas, unos dogmas que terminaban haciendo daño y generando fanatismo, el eclipse ahí esta diciendo "ese dogma se cayó" ese dogma que se cae afuera es para ver un reflejo de no generar unos anclajes y una fe ciega hacia algo, porque ahí pierde vida, todo lo que es fijo pierde vida.

CASA 10: En esta casa va a sumar un escenario donde uno quiere siempre ver como va todo lo que hago en relación a tu área profesional, como te estas colocando estructuralmente en la vida, como te dedicas y sigues las pautas de esto que has elegido, la casa 10 es como un área esencial para el estatus , un punto para sentirnos que hemos encontrado nuestra propia individualidad, donde te estas mostrando ante el mundo con aquello que llevamos acabo llámese carrera, profesión, estatus publico o social, representa el eclipse un momento en donde quieres dejar la carrera o queremos cambiar algo que ya no esta siendo funcional, productivo,

ECLIPSE 20 DE ABRIL

amable, agradable a nivel profesional, entonces algo se te apago profesionalmente o a llegado el momento de hacer una reivindicación en este ámbito.

Hay que cerrar un capítulo de experiencias y proponer una nueva área, o nuevas alternativas, Júpiter ayuda mucho a estos cambios cuando nos puede proveer de nuevas alternativas para progresar y avanzar, crecer y buscar otros elementos o nociones para integrarlas en el área profesional. El eclipse aquí puede marcar 2 vías, la primera: como estamos profesionalmente, como te sientes hoy en día profesionalmente, que ha bajado la intensidad a mi área profesional si es que estoy pensando en dejarlo incluso o estoy pensando en reivindicarme o agregando distintos matices o decidiendo abrirte a una nueva posibilidad.

Ya que como este Júpiter aun lado y esta una cuadratura con Plutón, entonces hay una marca transformadora que esta acompañando al eclipse para cerrar algo, para poder entonces abrirte a una nueva posibilidad o a un nuevo canal de experiencias, esto enfocado al área profesional, que es lo que quieres, mantenerte en un área social, quieres mantenerte en un área conservada, es decir en un área de no atender personas o si, con que instinto te estas conectando ahora en esta etapa de tu vida.

En caso de que el eclipse caiga en tu medio cielo, se esta eclipsando la fachada que le estas dando al mundo, por la cual has procurado tanto. El eclipse también te ayuda a liberarte de unas fachadas sociales entorno y pro de mantener feliz a tu mamá moral, a mi familia y ahí una remoción.

para la persona con el eclipse en el medio cielo, es una fuente oportuna para revisar lo que siento que a nivel profesional debo hacer, o la huella que sientes que debes dejar en este mundo cuando ya no estes.

CASA 11: es una casa muy social, a nivel de cantidad es esta casa, es la casa de los grupos, de los equipos del conjunto, de todo lo que se hace en masa, a lo grande, que congrega, es el área de la conciencia de la amistad, con lo que uno planea o cosas impredecibles.

La caída del eclipse en esta casa, el efecto que tiene en el ámbito participativo a nivel grupal, comunitario o político, con actividades sociales, puede ocurrir con la selección de amistades de amigos que están o no están, puede ocurrir un bajón de energía que hace que pierdas cierto interés a algunas amistades, que ya no quieras estar cerca de algún grupo de amigos o conocidos, y hay algo que te esta invitando a renovarte o buscar nuevas formas de contactar con la amistad, o bien de cerrar un círculo con algunas de tus amistades o este tipo de relaciones amistosas, un eclipse solar en esta casa puede provocar un comportamiento ermitaño, porque si se apaga la casa 11 se deja solitario ese lugar, después se quiere replantear por la presencia de Júpiter, y este comienza a dar un aumento de formas diferentes de conceptos de amistades.

ECLIPSE 20 DE ABRIL

Apagar la luz en esta casa es como sentirte desintonizado con los amigos, o compañeros con los que siempre habías armonizado, se pone en evidencia que no estas vibrando a la misma frecuencia.

El eclipse en conjunción con Urano genera un desapego drástico a tradiciones a creencias a modelo, amistades, rutinas, etc.

Se pierde la sintonía con los planes y proyectos que tenias a futuros, el eclipse te puede poner en evidencia que probablemente estabas haciendo castillos en el aire, te esta haciendo aterrizar, el eclipse en esta casa es mas o menos parecido a tener el ascendente en géminis.

Es recomendable que renueves tu circulo social, ábrete a nuevas perspectivas, genera nuevos sueños y date el permiso de que lleguen los ayudantes poderosos como júpiter, pero para que lleguen esos ángeles necesitas abrir las puertas.

Permítete esas invitaciones que no tienen nada que ver con tu circulo social que se abrieron nuevas invitaciones, ve a esa reunión y ten esa conexión que va a abrir unas puertas muy interesantes.

CASA 12: Es una casa muy compleja, fantasmagórica, esta relacionada con el inconsciente, de lo que está más allá de lo que sentimos, lo que esta detrás de la cortina.

Con este eclipse, es tener algo tan nebuloso, el único faro que esta prendido dejo de dar luz, ahora esta mas oscuro, este eclipse en esta casa es como decir mientras mas confundido o confundida estoy mientras mas a oscuras voy mas cerca estoy de la claridad, esto te va a ayudar por júpiter, ya que va a llevar este acompañamiento, aquí pudiera haber una crisis con el sentido del altruismo, puedes sentirte cansado de estarlo haciendo comienzas a cuestionarte cosas que simplemente tu las hacer porque se siente bien pero quizás ese exceso de altruismo te esta haciendo darte cuenta de que no funciona que no es el camino, aquí ya hay que buscar un cambio.

El riesgo de el eclipse en esta casa es caer en otra parte como el victimismo, para ser salvado por los demás, pero también sería una alternativa sana que te ayudaría a lograr un cambio para bien, sino más bien lo que hace es sustituir una pieza por otra pieza similar solo que de color diferente.

En esta te ponías de salvador y ahora quieres que te pongan el salvavidas, pero siempre este entorno a un salvavida, es buscar aquello que de alguna forma te vuelva a reconectar.

Quieres disociarte de esta realidad o de las personas, pareja, responsabilidad, es lo que de alguna maneta pudiera pasar.

En esta casa es la simbiosis que tienes en el vientre materno donde estas contenido con los otros, entonces después como haces esa contención, el dolor de esa casa 12 es que te desconecten de ese cordón de esa simbiosis, entonces al tener muchos planetas en casa 12

ECLIPSE 20 DE ABRIL

necesitas hacerte necesario para todos es por eso que te pones el ONG en la frente para sentirte que tienes esa conexión y que necesiten de ti y al llegar el eclipse se apaga esa luz y es por eso que te sientes desconectado, encuentras que ya no tienes la necesidad de que ya no le tienes que estar agradando a nadie y ya no necesitas estar conectando con todo el mundo.

El eclipse puede provocar un analgésico emocional y se pudiera caer en una situación momentánea, ese ese espacio del vacío, se puede traducir en que la persona se quiere retirar, quiere guardar silencio, no quiere decir lo que siente, la sensación es quedarse sin energía.